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17. Juli 2022 

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, 

 

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Das nehmen wir zum Anlass, uns Ihnen vorzustellen und über 

unsere Arbeit in diesem Jahr zu berichten. 

Der Schulelternbeirat (SEB) hat sich im Herbst dieses Schuljahres für zwei Schuljahre neu formiert. 

Derzeit besteht der SEB aus folgenden Personen: 

Schulelternsprecherin: Franziska Ziegelmeyer 

Mitglieder: Ulrich Hesselmann (Stellvertreter) 

Silke Schaller 

Daniel Steier 

Vertreter:innen: Marc Bohlinger 

Melissa Kiefer 

Cathrin Maul 

Sandra Pytlik 

Folgende Themen haben uns in diesem Schuljahr beschäftigt: 

1. Baumaßnahmen Schulaußengelände 

Hintergrund: Die Neugestaltung des Schulhofs wurde noch in der letzten 

Wahlperiode durch den SEB angestoßen. Das Gelände als auch der felsige 

Untergrund machen das Außengelände der Schule zu einer schwierigen 

Baustelle. Auch wenn der Großteil abgeschlossen ist, fehlen nach wie vor 

Bauabschnitte. 

a. Unterstand am baufälligen Nebengebäude: Nach wie vor fehlt ein Unterstand auf 

dem Pausenhof, unter dem die Kinder bei Regen und Sonnenschein Schutz suchen 

können. 

b. Baufälliges Nebengebäude: Im letzten Bauabschnitt sollte auch das Nebengebäude 

für eine Nutzung ertüchtigt werden. Dieser Prozess ist aber in den ersten Planungen 

stecken geblieben. 

c. Begrünung: Der Schulhof ist zwar neu gemacht und es waren auch Bepflanzungen 

vorgesehen. Die Umsetzung lässt allerdings bisher auf sich warten 



Für alle diese Themen konnten wir als SEB die Planungen beim Schulträger 

(Verbandsgemeinde Saarburg-Kell) wieder anstoßen. Zudem begleiten wir als SEB 

zusammen mit der Schulleitung die weiteren Schritte nun engmaschig durch einen 

regelmäßigen Austausch mit dem Schulträger. 

2. Verkehrssicherheit rund um die Schule 

Hintergrund: Wir haben als SEB Rückmeldungen von besorgten Eltern erhalten, 

welche gefährlichen Verkehrssituationen rund um die Schule entstehen. 

Zusammen mit der Stadt, insbesondere dem Ordnungsamt, haben wir 

verkehrsseitige Lösungsansätze diskutiert. Hierbei geht es um: 

 

a. die Situation auf der Heckingstraße: Diese Landesstraße ist zu den Stoßzeiten oft extrem 

überfüllt mit Autos und Kindern. Gerade im Winter entstehen hier oft unübersichtliche 

Situationen durch am Straßenrand haltende oder ausparkende PKWs und Kinder, die sich ihren 

Weg zur Schule bahnen. 

b. die Situation auf der Graf-Siegfried-Straße: Diese eigentlich ruhigen Einbahnstraße mit 30er-

Zone wird zu den Stoßzeiten (insbesondere morgens) von einer Kolonne von PKWs und 

Motorrädern befahren, die oft viel zu schnell unterwegs sind. Zur Verkehrsberuhigung sind links 

und rechts der Straße im Wechsel Parklücken ausgewiesen. Dies trägt jedoch für die Kinder bei 

der Überquerung zur Unübersichtlichkeit bei. Einen Überweg gibt es nicht. 

 

Laut Ordnungsamt sind allerdings bereits beide Straßen nach den geltenden Vorschriften mit 

allen Hinweisen und Sicherungsmaßnahmen ausgestattet, die von Seiten der Behörden 

ausgewiesen werden können. 

 

Als SEB konnten wir dennoch zwei Maßnahmen bei der Stadt ergänzend durchsetzen: 

1. In der Graf-Siegfried-Straße wird ergänzend eine Geschwindigkeitsanzeige montiert, um 

die Autofahrer auf ihre oft überhöhte Geschwindigkeit hinzuweisen. 

2. Der öffentliche Parkplatz auf dem Heckingplatz erhält ebenfalls eine „Brötchentaste“. So 

haben Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte neben den Parkplätzen am Fruchtmarkt 

und dem Cityparkplatz eine weitere Möglichkeit kostenfrei (für 20 Min.) zu parken und 

ihr Kind zu Schule zu begleiten. 

Im kommenden Schuljahr werden wir das Thema „Verkehrssicherheit“ als SEB gemeinsam mit 

Unterstützung aus dem Kollegium für die Schulgemeinschaft in einer Projektgruppe weiter 

bearbeiten. 

3. Verbesserung der Zusammenarbeit mit dem Schulträger 

Auf Initiative des SEBs fand ein gemeinsames Treffen zwischen der Grundschule 

St. Laurentius (vertreten durch Schulleitung und SEB) und der Verbandsgemeinde 

Saarburg-Kell als Schulträger statt. Für den Schulträger nahmen neben dem 

Beigeordneten in Vertretung für den erkrankten Bürgermeister ebenfalls die 

Leitungen der Ämter teil, deren Entscheidungen die Schule direkt betreffen (Bau, 

Gebäudemanagement, Verkehr, Schule). Es war der erste große Austausch dieser 

Art. Die Resonanz war auf allen Seiten so positiv, dass wir diesen Austausch 

mindestens einmal im Jahr weiterführen wollen. 



4. Einrichtung SchulCloud Kanal für Elternmitteilungen angestoßen 

Bisher wurden Nachrichten der Schulleitung an die Elternschaft über die 

Klassenleitungen an die Eltern weitergegeben. Dies führte gelegentlich zu Unmut, 

da einige Eltern früher und andere später informiert wurden, teilweise auch mit 

unterschiedlichen Nachrichten. 

Auf Anregung des SEBs hat die Schulleitung den Versand von Elternbriefen auf die 

SchulCloud im Kanal „Elternmitteilungen“ umgestellt. Damit werden jetzt alle 

Eltern zeitgleich und im gleichen Wortlaut informiert. 

5. Erste-Hilfe-Kurse für die Grundschüler 

Von Elternseite kam der Wunsch nach einer Erste-Hilfe-Schulung für die 

Grundschüler. Gemeinsam haben der SEB und die Schulleitung nach einem guten 

Angebot für unsere Schüler Ausschau gehalten. Mit Erfolg! Es wurde ein passendes 

Programm gefunden. Dieses wird ab dem kommenden Schuljahr umgesetzt. 

Die Schulleitung wird dazu noch weitergehend informieren. 

 

Fragen, Wünsche? Sprechen Sie uns an! 
Wir alle sind am Wohl der Kinder orientiert und können nur aktiv werden, wenn uns Ihre Fragen und 

Anliegen über offizielle Wege erreichen. Gruppen in den sozialen Medien gehören nicht dazu. 

Deshalb: sprechen Sie uns gerne an. 

Per Email: schulelternbeirat@gslaurentius.de 

Über die SchulCloud: Teilnehmer „GS Laurentius, Schulelternbeirat“ 

Wenn Sie uns persönlich ansprechen, dann können wir Ihr Anliegen ebenfalls in die 

nächste Sitzung mit aufnehmen. Besser ist allerdings eine schriftliche Mitteilung. 

Sie finden uns auch auf der Webseite der Grundschule St. Laurentius unter dem 

Reiter „Schulelternbeirat“. 

 

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern hoffentlich fröhliche und erholsame 

Sommerferien. 

 

Mit besten Grüßen, 

Ihr Schulelternbeirat 

mailto:schulelternbeirat@gslaurentius.de

